01. Oktober 2008, Werden Kurier



Besuch aus Russland

Internationale Gäste konnte man letzten Sonntag in Werden begrüßen. Eine Gruppe von Musikern aus Essens Partnerstadt Nischni Nowgorod war zu Besuch in Werden. Koordiniert wurde der Besuch vom Stadtverband Essener Jugendverbände, in denen auch der Werdener Karnevalsverein Völl Freud Mitglied ist. So ist es nicht verwunderlich, das Werner Katz als "alter Werdener" es sich nicht nehmen ließ, die Gäste persönlich durch Werden zu führen. Bei einem kleinen, aber sehr interessanten Bummel durch Werden lernten die Gäste aus Russland unseren Stadtteil kennen und auch schätzen.

